



Luisa María Alcalde es elegida líder nacional de Morena

Reformas constitucionales, a través del Plan C, se concretarán a la brevedad, la proclama

Por unanimidad y tal como estaba previsto, el Congreso Nacional de Morena eligió a Luisa María Alcalde Luján como dirigente nacional del partido. La

todavía titular de la Secretaría de Gobernación ejercerá el cargo partidista a partir de este 1 de octubre del 2024, es decir, al iniciar el nuevo sexenio. **PAG 6-8**

“No les fallaré”, promete Luisa María Alcalde al ser elegida dirigente nacional de Morena

Ofrece convertirlo “en el mejor partido del mundo”. Andrés Manuel López Beltrán, hijo del Presidente, fue nombrado como nuevo secretario de organización

VII Congreso de Morena

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Por unanimidad, el Congreso Nacional de Morena, eligió a Luisa María Alcalde Luján como dirigente nacional de Morena en sustitución de Mario Delgado a partir de este 1 de octubre del 2024 hasta el 1 de octubre del 2027.

La secretaria general de Morena, recayó en Carolina Rangel Gracida mientras que Andrés Manuel López Beltrán, hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador, fue nombrado como nuevo secretario de organización.

Ivan Herrera Zazueta, es el nuevo secretario de finanzas, Aaron Enríquez García, secretario de jóvenes; Camila Martínez Gutiérrez fue elegida secretaria de comunicación; Manuel Alejandro Robles Gómez sería el nuevo secretario de mexicanos en el exterior; Arturo Martínez Núñez será el nuevo titular de la secretaría de arte y cultura; en tanto Manuel Zavala Salazar; será en nuevo secretario de Movimiento Sociales.

Al tomar protesta, la aún secretaria de Gobernación reiteró su compromiso de mantener el legado del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador y aseveró que como el tabasqueño, ella tampoco le fallará al pueblo de México ni a Morena e incluso prometió convertirlo “en el mejor partido del mundo”.

“Morena se convertirá en el mejor partido del mundo... gracias, no les voy a fallar”, se comprometió

En su primer discurso como dirigente de Morena electa, Alcalde destacó los

triumfos de su partido en la reciente elección advirtió que “Jalisco está por verse” en clara alusión a la impugnación que mantiene al resultado en esa entidad donde ganó Movimiento Ciudadano.

También se refirió a quienes aseguran que Morena sin López Obrador no será nada. “Tienen razón de que lo vamos a extrañar pero seguiremos su legado, estamos obligados a ello. Morena no puede fallarle a Claudia Sheinbaum”, aseveró.

Acompañada del presidente del Congreso de Morena, Alfonso Durazo, la aún secretaria de Gobernación, pidió a los morenistas no caer en el sectarismo ni en la soberbia, pues recordó que Morena es como un árbol que impresiona por lo alto y por lo fuerte, así ven a Morena algunos, como un gran árbol imponente que creció de manera rápida y que protege con su sombra.

“La esencia de Morena no está en su altura ni en sus amplias ramas ni en lo dulce de sus frutos ni en la belleza de sus flores, está en lo que no se ve: la esencia de Morena está en sus raíces, en la unión sagrada con el pueblo”, aseveró

Alcalde también delineó en 7 puntos lo que será su plan de trabajo al frente de Morena donde pide “mantener por siempre la unidad y la honestidad” y destacó la importancia de conformar los 70 mil 751 comités seccionales en todo el país y los 2 mil 535 comités municipales:

“La fuerza de Morena es la organización desde abajo”, presumió.

Asimismo demandó apertura a la afiliación y credencialización de toda la militancia, fortalecer la participación de la militancia en la toma de decisiones y la difusión, discusión y suscripción de dos documentos: los 100 postulados de un morenista y el decálogo para gobiernos de Morena.

Como quinto punto perfiló fortalecer la hermandad, el compañerismo y la institucionalidad en el partido, luego mantener la unidad, la humildad y la honestidad, mantener fuerte y sólido el Instituto Nacional de Formación Política y por último fortalecer la Comisión de Elecciones y que se garantice que la Comisión de Encuestas realice con transparencia la selección de candidatos.

Pero Alcalde también lanzó un decálogo que tendrán que firmar todos los gobiernos estatales y municipales de Morena donde les pide consultar al pueblo las decisiones difíciles y transparentar el uso de recursos públicos.

Les advierte que nadie puede ganar más que la presidenta Sheinbaum y no se tolerará la corrupción, el nepotismo ni los aviadores.

Asimismo no se privatizarán recursos naturales, ni se utilizarán las policías para reprimir a la población y habrá una línea divisoria con el crimen organizado.